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例会場　鶴岡市本町二丁目

ひ　　さ　　ご　や

例会日　毎週　火曜　日
P．M12：30～1：30

事務所　鶴岡市馬場町

商工会議所内
密　0235¢う5775

会　長：三　井　賢　二

幹　事：高　橋　正　太　郎

こGoodwillbeginswithyou〝

ByERNSTG．BREITHOLTZ

「善意は先ずあなたから」
1971．1972

第638号　1972．2．1（火）（くもり）

〔Ⅰ〕出席報告

忘、

会員数162名！欠陸軍軍L荒野撃て
川（文）君、早坂（ パ
勝浦君、平田君、五十
㌢嵐（一）君、今野君、卸出席数1　43名

完r者l冨衰芋墓蚕妻詔藤…・・l

〔Ⅱ〕お客さま

今　回「聴「「酪
＿＿＿」迫

前回まで一7百着‾

2月言し
82名

薮田君一米沢RC
阿宗君一新庄RC
早坂（源）君一酒田RC
五十嵐（一）君、小池君
三井（徹）君、三井（健）
君、手塚君

一一隕軍門RC

鶴岡西日鶴岡西

置苛芸語草琵

〔Ⅷ〕HAPPYt3）RTH DAYTO YOU

会員誕生

長谷川文清君、早坂徳治君、

五十嵐八郎君、中山一三君、

斎藤得四郎君、笹原桂一君、篠原一郎君

谷口晴敏君

奥様誕生

海東幸子様、金井百子様、小野寺桃枝様

大川晴子様

皆出席

3年間皆出席　　三井　健君

1月100％出席　　44名

阿宗君、阿部（賽）君、安藤君、張君、長

谷川（悦）君、早坂（源）君、佐藤（順）君、

市川君、飯自君、石井君、石黒君、五十

嵐（三）君、五十嵐（伊）君、五十嵐（一）君

五十嵐（八）君、今野君、海東君、金井君
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上林君、黒谷君、小花君、小池君、中野

君、嶺岸君、三井（徹）君、三浦君、三井

（貿）君、三井（健）君、小野寺君、摩君、

佐藤（昇）君．佐藤（忠）君、鈴木（善）、新

穂君、鈴木（弥）君、谷口君、高橋君、小

松君、手塚君、津田君、富樫君、上野君

鷲田君

〔Ⅴ〕会長報告

（1）2月誕生の会員並びに奥様に、記念品を

贈呈致します。

（2）会員拡大について

現在まで2名退会、2名人会と云う状況

で会員数の増減は有りません。

今後5ケ月程残って居りますので、期限

を設けませんから、心当りの方は新会員の

拡大に御協力頂き虔く存じます。

（3）ガバナー事務所より連絡事項

オ／、イオ州及びミシガン州から交換学生

の受入方を希望して来て居ります∩

『U・S．Aオハイオ洲及びミシガン州よ

り交換学生各1名希望して来て居ります。

次年度に、此の地区とクラブレベルで、交

換学生を希望するクラブは、2月10日まで

大至急ガバナー事務所まで、お知らせ下さ

る様お願い申し上げます』

皆様の御意見をまとめて返事をするつも

りですが、次の例会（2月8日）までに御

意見の有る方は、発表して頂きまとめたい

と存じております。

（4）次期役員選出について

新年度までは、まだ時間はありますが、

3月31日まで次期役員の決定をしなければ

なりません。3月第1例会（7日）をクラ

ブの臨時総会と致し度いと思います。総会

1ケ月前に予告する事になっておりますの

で、よろしくお願い致します。次期会長の

決定方法については、選挙による方法と、

指名委員会を設けて決定をする方法があり

ます。

当クラブでは全部指名委員会で決定して

屏る様です。昨年は7名の指名委員を以て

決定して居ります。今年は如何様にしたら

よろしいでしょうか。私個人の希望ですが

選挙は仲々大変だと思いますので、従来通

り指名委員会に依った方が良いのではない

かと存じます。尚これについて次の例会

（8日）で皆様の御意見を頂き度く存じま

す。

〔Ⅵ〕鶴岡商工会議所新副会頭挨拶

佐藤伊和治氏
早坂源四郎氏

去る27日に商工会議所の総会があり、その

席で副会頭に指名され、その場で承諾致しま

した。翌日になったら「鶴岡商工会議所副会

頭御就任誠にお目出度うございます」と云う

電報を2通頂きました。
モお目出度い〝と云うのはさよっぽど私を

お目出度いと云うことだろう（’と初めは解釈

しましたが、やはり電報を打って下さった方

の心もロータリー精神によってもちょっぴり

汲まなければならないものだろう〝と考えま

した。やることになった以上は、と云うこと

で昨日会頭、副会頭、専務、事務局長が集ま

って基本方針を検討、市長を始め、会議所と

してどうしても御協力を頂き度い各方面に御

挨拶にまわりました。

ロータリークラブには、ゆっくり御挨拶申

し上げる予定で居りました。

最年長の村田重次郎大先輩の所へ伺って会

議所の歴史は明治11年生まれの94才ともなれ

ばその裏表は皆御存知のことと思って聞いて

釆ました。モ会頭になりたくてなった方は屠

りますか〟。と云う質問に対して≒屠りませ

＼ヽ－／



ん〝。との事でした。

就任しました以上は、皆様の御協力の基に

努力して参る所存です。具体的な事について

は、我等のホープ早坂源四郎君よりお話があ

ると思います。任期1年半の間、皆様の絶大

な御協力をお疎いします。

早坂源四郎氏

卒直に申し上げまして、私は用心棒のつも

りでお引き受けしたのですが、考えてみまし

たら、私はミぉっちょこちょい〝でよく喋る

、一一′／　ので、先輩の佐藤さんが傍に居られるので安

心してよく喋れると、今感じて居ります。

ロータリーと会議所との関係について皆様

は御存知でしょうか。

ロータリーの手続要覧の中に、社会奉仕の

項目があります。数行ですが、商工会議所と

の関連が書いてあります。

要するにモロークリアソはその地域の商工

業者であれば、商工会議所の仕事に全力を挙

げて協力せよ〝。と書いてあります。

私は数年前に会議所の常議員を拝命しまし

た。今日副会頭の大役を仰せ付けられました

が、やはりその様な考えでお引き受けした訳

です。奉仕とは、やはり物心両面に於てしな

ければならないと理解しております。会議所

の運営には資金も必要で会頭、副会頭はよけ

い出さなければなりません。この事について

＼＿／　は、腹を決めています。又人よりも余計仲か

なくてほならないとも考えています。企業の

社長がゴルフなどでものうのう〝として若い

者を使うなどと云うことは出来ません。

私も他の会員、議員の方よりもより以上に

仲かなければならないと思っています。幸い

会議所には鉄達の海東さんが居られますので

傍で手綱をひいて頂けると思います。皆様も

ぜひこの様な意味において会議所の会員の方

議員の方は今後とも物心両面に絶大な御支援

を賜り度く存じます。

〔Ⅶ〕著書も水田の世界〝について

阿部　裏会員

この本は小学校高学年から中学生向きとし

て書いたものです。水田は、庄内地方では特

に珍らしいものではありませんが農村を離れ

た都会では珍らしいものの一つと思います。

水田は稲作をするところと云うのは、常識的

なことですが、その中に住んで居る種々の生

物は、それぞれに一つの世界を造って居る様

に考えられましたのでも水田の世界〝と云う

名前をつけて子供達に話し度いと思いまし

た。

水田の防虫対策と薬剤公害（B．tLC、D・

D．T、etC）についても、知ってもらいたい

と考えました。水田は広く美しいもので、特

に田植えの終了後はモみどりのじゅうたん〝

を敷きつめた様になって居ります。

外人からの話の中にも、日本の水田は大変

美しいと云うことを何回もききました。そし

て昔の私達の祖先が、水田を作り出すまでの

苦労や、農家の人達の生活も書いておきまし

た。水田に関しての、特に子供達に聞かせた

い話を書いてみました。自著を紹介させて頂

き有難うございました。

〔Ⅷ〕ロータリークラブ会員皆々様へ

本　間　利　雄

謹　啓

今回訪豪に際しましては何かと一方ならぬ

御心配やお世話を頂きました上に、鶴岡名産

の御土産又御餞別まで頂き何と御礼申し上げ

て良いやらただただ深く感謝の外ありませ

ん。彼地に着きましたら早速詳しくお便りを

申し上げます。

皆様もどうぞ御身御大切の程心から御祈り

申し上げます。

何となく心落ちつかぬままこれにて筆をと



どめます。

では心から御礼申し上げます。　敬具

於東京新橋　第一ホテル

〔Ⅸ〕幹事報告

。会報到着

余目RC、石巻東RC、長井RC、

村上RC

O例会時間変更

山形北RC　2月17日（木）の例会は

4時よりボーリング大会

6時より例会……産業会館6F

。認証状伝達式の案内

桐生西RC　4月27日（木）

桐生市産業会館にて

。357区、358地区連合年次大会

71－72年の案内

3月25日（土）東京の日本武道館にて

0本間利雄君より御礼のハガキ到着

＼＼）


